



HOORY

juillet 63

# EN AVANT!



L'EQUIPE CADETS — Finaliste de la Coupe Nationale FSF

(Cliché Nouv. Rép.)

**ARAGO-SPORT  
ORLEANAIS**

# EN AVANT !

Bulletin de l'ARAGO-SPORT ORLÉANAIS

Directeur : M. l'Abbé J. BASTOS, 112, rue Bannier -:- Rédaction : 28, rue Chanzy, Orléans

Trimestriel N° 35

Chèques Postaux n° 387-41 Arago En Avant, 28, rue Chanzy

JUILLET 1963





# BASKET

Le samedi 25 mai 1963 la saison fut officiellement close par l'assemblée générale de la section de basket. Sous la présidence de M. Pierre Belleteste les nombreux joueurs et joueuses ont entendus évoquer leurs exploits passés et espérer ceux de l'avenir par quelques responsables du club et de la section. C'est une tradition bien établie qui est à présent bien respectée, je me souviens des réunions passées bien plus bruyantes. « L'appel du Silence » n'avait pourtant pas encore été lancé mais déjà il était entendu serait-ce un signe ? Je voudrais bien pour ma part que cette assemblée générale marque le début d'une poussée en avant de la section basket assoïste.

La lecture du palmarès de l'année fait ressortir des progrès d'ensemble encourageants, peu de titres mais de nombreux finalistes.

Si nous constatons que nos équipes de jeunes après avoir été jadis inexistantes sont devenues participantes, puis de celles « dont il fallait se méfier » et enfin parmi les équipes favorites, et le prouvent.

Si notre Ire féminine reste une des meilleures du Championnat de France excellence et si nous restons le seul club du Loiret à avoir une section féminine cohérente et si enfin nos seniors masculins remontent d'un cran dans la hiérarchie des championnats régionaux.

Il faut admettre que l'ensemble de nos résultats, nous classe comme une bonne équipe régionale. Tout le prouve, le nombre de nos licenciés, nos installations, notre conception, nos méthodes et notre rang.

Nous sommes redevenus une bonne société Orléanaise mais à présent ce n'est plus suffisant il faut voir au delà et non seulement éviter un recul, mais éviter l'écueil de la stagnation qui est aussi une forme de recul. Il faut tendre tous nos efforts pour tenter de devenir un club basket à l'échelon national.

Il faut faire un effort de recrutement pour augmenter le nombre de nos licenciés et ceci est l'affaire de chacun. Il n'est pas question de « Racolage » mais de savoir attirer au Club les isolés, les indécis, les mécontents, les nouveaux arrivants qui résident dans notre ville.

Revoir notre conception du club, élargir notre cercle, ne pas garder cet esprit de clan qui fut souvent « sympa » et très sain, mais doit disparaître complètement, pas de barrière au sein du club. Savoir intégrer les nouveaux arrivants et aussi les nouvelles, ce reproche qui fut formulé de façon anonyme à l'assemblée devait surtout être traduit au féminin.

*Améliorer nos installations.* Nous sommes déjà favorisés par rapport à beaucoup de sociétés ne l'oublions pas mais dans ce domaine comme dans les autres, le progrès n'est pas exclu et peut nous aider. Notre président a bien voulu de vive voix nous faire des promesses, elles ne sont pas vaines soyez-en certain notre élan seul les concrétisera.

Mais c'est surtout le *changement de nos méthodes* qui doit grandement améliorer nos résultats. Pour nous aider dans cette entreprise M. Philippe DUFOUR vient chez nous, fort de son expérience de joueur de grandes équipes, fort aussi des leçons que lui ont enseignées les grands entraîneurs français, mais surtout plein d'enthousiasme, pénétré de principes d'ordre et de discipline et possédant les moyens de les mettre en application. Nous avons déjà jugé en 3 séances de prise de contact ce que sera l'entraînement de la prochaine saison : du travail profitable à tous réalités dans le calme et sans concessions aux événements extérieurs au terrain. Je n'admets pas pour ma part travailler dans d'autres conditions.

La place plus grande laissée à ceux qui veulent ou qui peuvent travailler en semaine devrait petit à petit nous donner des équipes plus fortes et plus homogènes.

Notre organisation qui cette année a bénéficié du concours des jeunes pourra être certainement améliorée, mieux comprise aussi mais telle quelle nous a rendu bien des services et il faut féliciter J.-M. Barthélemy et son équipe pour le travail effectué.

Après cette vision du futur que l'on voudrait idéal, revenons en arrière et pour la postérité, complétons le palmarès 62-63 précédemment paru, en indiquant celui de nos équipes de jeunes.

## JUNIORS

Terminent 5 de leur poule en FFBB et 2 en FSF (départemental). Un adversaire de valeur, le CES Tours les a éliminés prématurément en Coupe Nationale FSF. Cette formation s'est bonifiée au fur et à mesure du déroulement de la saison et certains de ses éléments pourront devenir des valeurs sûres en équipes seniors.

## CADETS 1

Finalistes du championnat FFBB derrière l'OCO (36-45) et du champ. FSF. Bonne prestation en coupe de France FFBB et FSF jusqu'aux 16e dans cette dernière compétition éliminés par Bagnolet de fort peu (27-31). Un manque d'assiduité de certains le dimanche et en semaine a privé cette équipe du titre de meilleur Cadet du département et de l'ASO.

## CADETS 2

5e de leur poule en FFBB.

2e de leur poule en FSF.

équipe sympathique qui contient des promesses et qui s'est toujours vaillamment battue obtenant plusieurs résultats excellents contre les Cadets 1.

## MINIMES

Champions du Loiret FSF.

Finalistes du Champ. FFBB, battus de 2 points par l'Abeille de Gien (28-30).

Vainqueurs des coupes Patros et CLTO. Très belle saison d'ensemble qui eût dû se terminer par un titre, lequel nous a échappé dans les ultimes minutes de la finale... Son passage dans les Cadets doit être envisagé avec confiance.

Complétons les résultats en indiquant : Que notre RESERVE masc. n'a pu enlever la finale de la Coupe du Loiret, échouant devant SULLY 1 (55-61). Quant à notre RESERVE fém., elle a conquis effectivement le droit de rester en Régional Excellence, mais la ligue ayant décidé l'allègement de cette division et créé une PROMOTION D'EXCELLENCE, c'est dans cette division que notre Réserve jouera et doit briller !

## CADETTES

Plus d'application sera nécessaire pour effectuer des progrès plus rapides et plus importants. Le bon noyau d'anciennes restant l'an prochain doit apporter des résultats meilleurs.

## FELICITATIONS INDIVIDUELLES

Ecole de Basket (org. D.J.S.) 2e F. FOURNIER.

Marc FOURRIER vainqueur de la finale Régionale à BLOIS du Critérium du Jeune Basketteur (minimes) FFBB.

Ch. CATHELINÉAU. Vainqueur de la finale régionale du Critérium FSF Basketteur-Athlète.

Jean ROS. Diplômé moniteur, apte aux fonctions d'entraîneurs au récent stage FFBB.

Nos sélectionnés « espoirs FFBB » Cathelineau, Daire, J.-P. Auroy en cadets.

R. Jullien, Vivès, Coutancier, Guillemain, Fourrier en minimes.

Nos sélectionnées Juniors fém. FSF : Mlles Lacoste, Barthélemy et Ticot.

Nos cadettes récompensées au Stage de Vannes-sur-Cosson : Mlles M.-F. Lejeune, M.-F. Valencia, N. Fausse, D. et S. Halter.



Les rendez-vous de VANNES sont fixés les 7 et 8 septembre pour les Jeunes Filles; 14 et 15 septembre pour les Seniors et Juniors masculins. Retenez ces dates.

Et... Bonnes Vacances.

René HALTER.